
会長  退任挨拶

こんにちは
いよいよ、本日「退任の挨拶」の日を迎えました。昨年7月より鹿沼東ロータリークラブ第57代
の会長をスタートしてから、この一年間、会員皆さんには寛容に見守っていただきまして支え
ていただきました。スタートの頃、最初の頃の会報に載っている写真を見まして、不安そうな
緊張した自分の表情に笑ってしまいましたが、少しこの一年の様々な事業を振り返ってみた
いと思います。
昨年7月5日、前田直前会長から引き継ぎまして、1ヶ月後、早々の8月9日にはガバナー公
式訪問がありました。まずは「名前を間違えないように気を付けて」、それを楽しみにしている
方もいますけれど、今も間違えそうですが三井福次郎ガバナー、穏やかな方で本当に良
かった、が一番の思いで緊張の中の公式訪問は一つ一つのタイムスケジュールをこなすこと
で精いっぱいでした。内容はよく覚えていませんが最初の大きなイベントが皆さんのご協力
によって終了しました。
そして、8月19日久しぶりに家族を招待しての納涼家族会を72カントリークラブで行いまし
た。コロナ禍後、久しぶりの納涼家族会なので親睦家族委員会大変だったと思いますが、家
族の皆さんの笑顔、特に子供たちの成長、孫ちゃんたちの成長が見られて嬉しく思いまし
た。
9月2日、地区補助金事業としてボウリング大会を鹿沼ヤングボウルで行いました。ネバーラ
ンドの子供たち、CCV学園、南高インターアクトの参加もあり、ネバーランドの子供たち、そし
て施設職員の方々にも大変喜んでいただきました。当クラブ会員だけのレーンでは楽しく盛
り上がっている様子が見られて新人会員の皆さんとの交流が出来て親睦の機会にもなりまし
た。自分たちが楽しむのが一番大切です。とても微笑ましく思いました。
スタートしてから7月、8月、9月と移動例会の事業が相次いで、各委員会は大変だったと思
います。
11月25日にネバーランド祭りが5年ぶりに行われました。恒例の餅つき大会に上棟式に行う
バラまき、そして南高校の花と野菜の販売など、5年ぶりなので盛大にやりましょう～と言うこ
とで盛りだくさんで行いました。5年前とは違っていたのは、ネバーランド祭りは何となく鹿沼
東ロータリークラブが中心で支援していたように思っていましたが、今回から4つのロータリー
クラブが参加していまして支援の輪が広がったことを感じました。それと同時にこれからは4
分に1の支援でいいのかなぁ～とも思いました。

12月9日のクリスマス家族会を日光明治の館「山のレストラン」にて行いました。おしゃれな雰
囲気のレストランで美味しい料理とお酒を頂き、また、大野紘平さんのピアノ演奏で家族の
皆さんと共に楽しいひと時を過ごすことが出来ました。ロータリークラブの様々な活動が出来
ることは家族の理解があっての事ですので日頃に感謝する機会になったのではないかと思
います。
そして、新しい年、令和6年を迎え1月10日新年会を「日本料理みしま」にて開催しました。元
旦に起きた能登地方の地震には驚き困惑しましたが、気持ちを切替えで皆さんと新年を迎
えられることをあらためて有難く感じ、けして当たり前ではないこと、感謝する新年会でした。
2月7日には職業奉仕委員会によりますマイリサーチを鹿沼西中学校にて開催されました。
会員メンバーと外部から協力をいただき10名の講師の皆さんに職業について、知識と経験
など45分間の授業を2回行っていただきました。毎年マイリサーチは見ていますがどんどんレ
ベルが上がっている事を感じました。この事業は大変好評なので今後も継続事業として続い
て行くと思います。
そして、継続事業のある一方今回が最後になりました、13回夢カップドッジボール大会が2月
12日にTKCいちごアリーナで開催されました。一人で開会式に出席しまして挨拶して参りま
した。その後試合も観戦しまして、子供たちの真剣なプレーに感動して複雑な思いになりま
したが、ロータリーの先人たちの思いを感謝の気持ちをお伝えして主催としての支援は終了
させていただきました。次年度は支援金のお願いがあるかもしれませんがその際のご判断は
お任せいたします。
それから鹿沼ロータリークラブ主幹の近隣3クラブ合同例会、それから沼尾ガバナー補佐に
よります今市ロータリークラブ主幹のIMなどありまして今年度はすべての事業やイベントが再
開催されたように思います。
また、国際交流、国際奉仕委員会の事業で4月5日から2泊3日の台湾交流旅行へ行きまし
た。前田会長年度にこちらに来てくれたこともあり、斗六クラブへは公式訪問すべきでは、と
言う話もありましたが、私の器量では台北に行くことが精いっぱいでした。出発2日前に台湾
花蓮で地震があって心配しましたが、参加者全員で義援金を集めてお渡し出来て良かった
と思っています。一緒に行っていただいた皆さん本当にありがとうございました。片浦委員
長、頑張りました。実は、金さんから、今回台湾に行ったメンバーにマンゴーが届きまして、
先週14日に全員で再度集まり、まるで台湾に居るかのように盛りあがって皆でマンゴーをい
ただきました。次年度は斗六クラブの皆さんがこちらにいらっしゃいますのでよろしくお願い
します。
それから、今年度野球部が再活動して地区大会に出場することが出来ました。野球部の復
活も一段と会員同士の繋がりを強くしたと思います。出口最高顧問には誰も出来ない試合の
記録スコアー付けに協力していただいてとても心強く思いました。来年は甲子園出場を目指
しますので会員の皆さん特にOBの皆さん引き続きご支援の程よろしくお願いいたします。
会員増強では仲田会員のカンバック入会と湯澤真人会員の入会、純増2名の目標もお陰様
で達成いたしました。前田直前会長ありがとうございます。引き続き会員増強、次年度は一
緒に頑張りましょう。
23日の納会が最後の事業としてありますが、1年間、準備を含めるとそれ以上になります。刀
川幹事、理事者の皆さん各委員会、委員長の皆さん、そして当クラブ会員一人一人のご指
導とご協力に心から感謝申しあげます。
最後に次年度大門会長・篠原浩幹事年度も引続き皆で支え、明るく楽しい鹿沼東ロータ
リークラブを継承して参りましょう。
一年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。以上退任の挨拶といたします。
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国際奉仕
委員長退任挨拶

1年間皆様に感謝の思いしかありません。特に設楽会長、大門副会長、篠原副幹事にはご
迷惑おかけいたしました。篠原副幹事は、次年度の練習になって丁度良いですと言ってい
ただいとのですが、試運転どころか、本稼働まで頂いた感があります。
理事会では設楽会長の隣で理事会の進行、議事録の作成までして頂きました。地区大会で
も会員の皆様のお世話など設楽会長、大門副会長、篠原副幹事にお任せしてしまいまし
た。先程設楽会長が一年を振り返っていましたが、病気とは言えクラブ行事に一つも参加で
きませんでした。前代未聞の幹事だと思います。そんな私を設楽会長はじめ会員の皆様は、
常に、体調は大丈夫か？とお気遣い頂きました。
本当に感謝です。
病気のゴールはまだ遠いのですが、今年度お役に立てなかった事次年度以降微力ながら
お手伝いさせていただきたいと思います。
本当に一年間ありがとうございました。

幹事 退任挨拶



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル　橋田一成副委員長
　・設楽光江会長
　　　一年間皆様に支えて頂いて５７代会長、終結となります。
　　　皆様には心から感謝申し上げます。
　・刀川貴美子幹事
　　　皆様大変お世話になりました。
　　　感謝しかありません。
　　　今年度の分を次年度以降頑張らせて頂きます。
　　　一年間ありがとうございました。
　・篠原　浩会員
　　　設楽会長、刀川幹事、一年間大変お疲れ様でした。ニコニコですね～
　　　次年度も刀川前幹事の意志を引き継ぎやらかさない様がんばります。
　・湯澤義典会員
　　　設楽会長、刀川幹事、一年間お疲れ様でした。
今後もクラブ発展のため尽力下さい。
　・吉村　繁会員
　　　設楽会長、刀川幹事一年間大変お疲れ様。楽しい例会でした。
　・亀山弘晃会員
　　　設楽会長、刀川幹事お疲れ様でした。
　　　歌は納会で楽しみにしております。
　・美野輪弘之会員
　　　「土売り（培う）」のお2人、ミッちゃん会長、キミちゃん幹事一年間
　　　お疲れ様でした。
　・見目博克会員
　　　設楽会長、刀川幹事、お疲れ様でした。すばらしい年度でした。
　・安田　博会員
　　　設楽会長、刀川幹事一年間大変ご苦労様でした。
　・大島　知会員
　　　会長幹事、一年間お疲れ様でした。

スマイル報告



　・鈴木和也会員
　　　設楽会長、刀川幹事　１年間お疲れ様でした。
　　　満面の笑みが印象的でした。お疲れ様でした。
　・鈴木　勤会員
　　　設楽会長、刀川幹事　１年間本当にお疲れ様でした。
　・篠原尉浩会員
　　　設楽・刀川年度一年間お疲れ様でした。
　　　会長、納会ではトイレ占領しないでくださいね！
　・前田裕之会員
　　　設楽会長、刀川幹事、一年間お疲れ様でした。
　　　今日は笑顔が一段とステキですよ。
　・倉澤安行会員
　　　少し早いのですが、設楽会長１年間お疲れ様でした。
　　　設楽年度で入会できてとても幸せです。
　　　これから引き続き宜しくお願い致します。
　　　あっ！間違っていました。前田年度入会でした。
　・山口典孝会員
　　　設楽会長をはじめ会員の皆様、１年間お疲れ様でした。
　　　残すは納会、ホテル三日月の金の風呂に入って１年間の労をねぎらいましょう。
　・市川　智会員
　　　会長、幹事様、１年間お疲れ様でした。
　　　今週日曜日の納会よろしくお願いします。
　　　早退させていただきます。
　・石川　仁会員
　　　今年度２０数回目の早退。
　　　雑用ばかりでロータリーに身が入らずメンバーにもご迷惑ばかりかけています。
　　　次年度も変わらないだろうなぁ…。
　・湯澤真人会員　早退

・出席報告　吉村　繁委員長
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